

*Tu resteras comme une lumière qui nous tiendra chaud dans nos hivers.
Un petit feu de toi qui ne s'éteint pas.*

Mademoiselle Anne-Françoise **Veith** et son compagnon Franz **Isenegger**,
à Flond (Grisons);

Madame Chantal **Bessaud**, à Leysin, et son fils Laurent **Bourgeois**;

Monsieur et Madame Philippe et Monique **Bessaud**, à Lavigny, et Danyk
Bessaud;

Monsieur et Madame Louis et Hedwig **Veith**, à Epalinges, leurs enfants et
petits-enfants;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies, en Suisse et à l'étranger,
ont l'immense chagrin de faire part du décès de

Madame Marie-Louise VEITH-PERROD

enlevée à leur tendre affection le 1er août 2017, dans sa 94e année.

La cérémonie d'adieux aura lieu au temple de Vers-l'Eglise, le vendredi
4 août, à 14 heures.

Honneurs à l'issue du culte.

Domicile de la famille: Anne-Françoise Veith, Via Vals 6, 7137 **Flond**.

La famille remercie de tout cœur l'ensemble du personnel et du corps
médical de la Fondation Miremont à Leysin pour leurs bons soins et leur
gentillesse.